

Licitan la renovación de la Estación Santillán-Kosteki

Tras años de ser la única estación que había quedado sin elevarse, el Ministerio de Transporte de la Nación llamó a licitación para la renovación de la estación Darío Santillán y Maximiliano Kosteki (ex Avellaneda). Obra que incluye la elevación definitiva de sus andenes 1 y 2.

La obra comprende la elevación definitiva de los citados andenes 1 y 2, la restauración de los refugios en los cuatro andenes, la instalación de nuevas luminarias LED, la renovación de salas operativas, nuevos sistemas contra incendio, de audio y de seguridad, así como la implantación de un nuevo cerramiento perimetral en los andenes 1 y 4, complementario al recientemente licitado por SOFSE. A su vez, para mejorar la accesibilidad, se instalarán tres nuevos ascensores.

Asimismo, se planea la rehabilitación del segundo acceso de la estación que da hacia la calle Mariano Ferreyra, donde se edificará una boletería y se instalarán molinetes.

El hall principal -que da hacia la Av. Hipólito Yrigoyen- y el túnel bajo los andenes serán íntegramente restaurados. Se colocarán nuevos solados, se repararán los cielorrasos, paredes y aberturas y se colocarán nuevas luminarias y cámaras de seguridad.

De acuerdo con documentos oficiales, está previsto que estas refacciones se ejecuten con "la mayor atención" debido a los "hechos sociopolíticos sensibles" que evoca el nombre de la estación y que tuvieron lugar en ella; esto es, el asesinato de Darío Santillán y Maximiliano Kosteki por parte de efectivos de la Policía Bonaerense en el vestíbulo de la estación, en julio de 2002. En este sentido, se prevé realizar "un relevamiento exhaustivo de expresiones artísticas existentes" en el vestíbulo y túnel -que recuerdan el trágico hecho-, "procurando su no afectación durante la obra" (ver detalle en los archivos debajo).

A su vez, se prevé realizar varias obras de mejoramiento de los accesos y el entorno. Se renovarán las veredas en mal estado, se adecuarán las rampas y sendas peatonales en los cruces y se instalarán nuevos refugios para parada de taxis y colectivos. Se construirán o se repararán nuevas veredas sobre la Av. Hipólito Yrigoyen y las calles Mariano Ferreyra y Obreros de la Negra. El espacio verde ubicado sobre esta última, lindante con la estación, será reconvertido en un parque lineal.

En tanto, se prevé generar una nueva plaza seca de acceso a la estación desde la Av. Hipólito Yrigoyen reaprovechando un sector en desuso ubicado en el lateral del edificio principal de la estación.

Los andenes provisorios de la estación Santillán y Kosteki fueron instalados en mayo de 2015, de cara a la puesta en marcha de las formaciones CSR. La reforma de la estación había sido licitada originalmente en el segundo semestre de 2016, con conjunto con el resto de las estaciones del Roca. Los trabajos fueron adjudicados a mediados de 2017, pero en marzo de 2018 el contrato de la constructora que tenía a su cargo las obras de la citada estación fue rescindido por incumplimientos. Si bien estaba previsto que los trabajos volvieran a licitarse, eso no ocurrió, quedando la obra paralizada hasta la actualidad. La constructora interpuso un recurso de apelación, pero fue desestimado por el gobierno en julio del año pasado.

El proyecto fue retomado luego de que el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobara meses atrás -a solicitud del gobierno- un financiamiento adicional por 130 millones de dólares para terminar con las obras remanentes del proyecto de modernización de la línea Roca.



Ferraresi, Chornobroff y Sierra, entregaron viviendas a familias de Villa Dominico y Dock Sud

La Municipalidad de Avellaneda continúa adelante con la entrega de viviendas en el distrito, en este caso realizadas mediante los programas Reconstruir y Casa Propia del gobierno nacional.

La entrega fue encabezada por el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra.

En esta ocasión 18 viviendas fueron entregadas en Villa Domínico, en el predio Suipacha y 16 en Dock Sud, en la calle Defensa.

Además, los funcionarios conversaron con cada una de las emocionadas familias y recorrieron las flamantes instalaciones de sus nuevos hogares.

También estuvieron presentes en la jornada el secretario de Obras Públicas, Gastón Seillán y la de Desarrollo Territorial, Mónica Ghirelli, además de otros funcionarios y gran cantidad de vecinos.

Con esta entrega, la Comuna sigue urbanizando distintos barrios de la ciudad.



Se realizó la Expo IAME

Miles de vecinos de la Región recorrieron la exposición temática sobre la empresa fundada en 1952 por el presidente Perón. Estuvieron presentes los ministros Ferraresi y Bauer y la jefa de gabinete local Magdalena Sierra.

En el Parque Municipal La Estación fue el lugar donde se desarrolló la Expo IAME 70 años, en la que se exhibieron autos, motos, tractores, colectivos y otros tipos de vehículos de fabricación nacional.

IAME fue fundada por el presidente Juan D. Perón en 1952.

La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2771

Sierra: "Vamos a seguir luchando, para que siga creciendo el cupo trans"

En el marco del Día de la Promoción de sus Derechos, la jefa de Gabinete de Avellaneda estuvo presente en el Centro Municipal de Arte donde se realizó el conversatorio "Claudia Pía Baudracco".

Magdalena Sierra participó del conversatorio "Claudia Pía Baudracco: En Memoria De Su Lucha", que encabezaron como oradoras Flavia Massenzio y Marcela Romero, donde también se realizó la entrega de reconocimientos a distintas personalidades de la comunidad trans que estaban presentes.

"Estoy segura que Pía quería derechos universales para todos, todas y todes. Vamos a seguir luchando, para que siga creciendo el cupo laboral trans, el acceso a la vivienda digna y para que todos en Avellaneda vivamos mejor", señaló Sierra.

Además, se pudo recorrer la muestra fotográfica "Sobrevivientes", realizada por las fotógrafas Sara Arrieta Escobar y Tania Sitkov, que invita a reflexionar sobre la igualdad e inclusión del colectivo trans.

Estuvieron presentes la secretaria de Mujeres, Géneros y Diversidad de la Municipalidad de Avellaneda, Natalia Arlandi; el director de Diversidad del municipio, Gian Franco Rosales; la directora de Políticas y Prácticas contra la Discriminación del INADI, Ornella Infante, además de miembros de la Fundación Huésped y otros invitados.



Emprendedores recibieron microcréditos

En el Centro Municipal de Arte de Avellaneda, se llevó a cabo una nueva entrega de microcréditos a emprendedores de nuestra ciudad, en el marco del Programa "Construir Futuro". Acto del que participaron los ministros Jorge Ferraresi, Juan Zabaleta y Claudio Moroni, junto con el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra entregaron asistencias financieras orientadas a fortalecer unidades productivas, talleres familiares y emprendimientos.

"Debemos poner en valor las políticas y los aciertos de gestión, como la recuperación del salario y del trabajo, o la ampliación de derechos. Vamos a recuperar la Argentina con producción, trabajo e inversión pública", destacó Ferraresi.

En tanto, el titular de la cartera de Desarrollo Social, Juan Zabaleta, remarcó que "en Avellaneda todos los días se vive un poco mejor, gracias a este tipo de políticas. Esto marca la recuperación del empleo. Nosotros le hablamos a la gente con hechos y este acto es una clara demostración".

Por su parte el Ministro de Trabajo, Claudio Moroni, agradeció el trabajo que se realiza desde el municipio y recordó: "Todo esto se puede hacer si hay un gobierno que tiene un proyecto de inclusión y ese proyecto es el del Gobierno del presidente, Alberto Fernández".

Además, se realizó la firma de un convenio entre los ministerios de Desarrollo Social de la Nación, el de Trabajo y la Municipalidad de Avellaneda, con el objetivo de coordinar diversas herramientas para beneficiar a las personas que se encuentran incluidas dentro del Programa Potenciar Trabajo.

En la jornada estuvo presente el subsecretario de Políticas de Integración y Formación del Ministerio de Desarrollo Social, Daniel Menéndez; el subsecretario de Economía Social de Avellaneda, Diego Bartalotta y la intendenta de Santa Rosa (Provincia de Mendoza), Florencia Destéfani, además de otros funcionarios nacionales y locales, además de gran cantidad de emprendedores de nuestra ciudad.

La UNDAV abre la inscripción

La Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), a través de su Secretaría Académica, informa que desde el lunes 4 de abril al viernes 20 de mayo se encontrará abierto el período de preinscripción online a las carreras que conforman su propuesta educativa para comenzar a estudiar en el segundo cuatrimestre. Podés conocerla ingresando en www.undav.edu.ar.

- Para inscribirte, hay que realizar la preinscripción desde: <http://academica.undav.edu.ar/preinscripcion/>.

- Si querés estudiar en la UNDAV, tenés que presentar: preinscripción completa y firmada; DNI (original y fotocopia); título secundario (original y fotocopia). Para concretar el proceso de tu inscripción tenés que acercarte con toda la documentación a la Sede Piñeyro (Mario Bravo 1460), de lunes a viernes, de 9 a 19 horas.

Carreras presenciales: Abogacía - Arquitectura - Guía Universitario en Turismo - Ingeniería en Informática - Ingeniería en Materiales - Lic. en Actividad Física y Deporte - Lic. en Artes Audiovisuales - Lic. en Ciencias Ambientales - Lic. en Diseño Industrial - Lic. en Economía - Lic. en Enfermería - Lic. en Gestión Cultural - Lic. en Periodismo - Lic. en Turismo - Tec. en Conservación de la Naturaleza y Áreas Naturales Protegidas - Tec. en Diseño de Marcas y Envases - Tec. Universitaria en Prótesis Dental - CCC Lic. en Diseño Industrial - CCC Lic. en Historia - CCC Lic. En Periodismo - CCC Lic. En Gestión Cultural - CCC Lic. en Actividad Física y Deporte - Tecnicatura en Gestión Universitaria.

Carreras a distancia: CCC en Museología y Repositorios Culturales y Naturales - Tec. en Intervención Socio Comunitaria - Tec. Universitaria en Seguridad e Higiene de la Industria Mecánico-Automotriz - Tec. en Dirección de Orquestas y Coros Infantiles y Juveniles - Tec. en Política, Gestión y Comunicación - Tec. Universitaria en Mantenimiento Industrial del Sector Automotriz - Lic. en Gerencia de Empresas.

Consultas: inscripciones@undav.edu.ar.

Tel.: 5436-7521.

Múltiples actos para recordar a los héroes de Malvinas en Berazategui

Como cada 2 de abril, el intendente Juan José Mussi, participó de numerosos actos para homenajear a los veteranos y caídos en la guerra de Malvinas. El jefe comunal estuvo acompañado de veteranos, instituciones, y vecinos.

"Me llena el corazón que haya tanta gente en esta fecha. Al principio éramos muy poquitos, en 1987 cuando asumí como intendente hicimos el primer acto de Malvinas y éramos cinco o seis" expresó Mussi.

Asimismo, añadió: "Nuestro pueblo no está dispuesto a olvidar la gesta de Malvinas. Queda demostrado con la cantidad de vecinos y vecinas que están participando de los homenajes. Tengo una enorme alegría de que estamos todos unidos acá en Berazategui, porque la única posibilidad de recuperar las Islas Malvinas es teniendo un pueblo unido".

En tanto, el presidente de la Agrupación Ex Combatientes Héroes de Malvinas, Daniel Alfonso, destacó el permanente reconocimiento a los veteranos por parte del Municipio de Berazategui. "Gracias a Juan José Mussi que fue el primer político de la zona que realmente nos hizo una caricia al alma. Las caricias y el respeto son muy importantes y eso es lo que recibimos del Intendente y del pueblo de Berazategui que nos cobija", indicó.

PRÓRROGA

Moratoria Municipal 2021

Plan de Regularización de deudas Municipales

Industrias,
 Comercios,
 Frentistas
 y Patentes
(Automotor y Motocicletas)

Financiación hasta
36 cuotas sin interés.
Quita de hasta el 100%
de intereses.

Solicitá tu turno en
mda.gob.ar

ÚLTIMA EXTENSIÓN
HASTA EL 29 DE ABRIL



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes

Buenos Aires - Argentina

4254-1111 ☎ 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

info@confiteriaoddone.com.ar

Ambientalistas berazateguenses reclaman que se trate la necesaria Ley de Humedales

El Foro Regional en Defensa del Río de la Plata la Salud y el Medio Ambiente reclamó que vuelva a tener estado parlamentario la Ley de Humedales, la cual ya perdió vigencia por falta de tratamiento.

El grupo ecologista berazateguense emitió un comunicado que titulan "De los humedales se habla mucho pero la justicia y la política no hacen nada", en el que dicen: "Hace ya más de un mes que empezaron las sesiones ordinarias en la Cámara de Diputados del Congreso de la Nación y a pesar de que el proyecto consensuado en la Comisión de Recursos Naturales el año pasado, y que perdió estado parlamentario por decisión indiscutida del oficialismo -que tenía mayoría para tratarlo- y que a principio de marzo se volvió a presentar recién ha tenido hace unos días entrada formal a la Cámara, la que aún no constituyó la comisión de Recursos naturales, que debería iniciar su tratamiento nuevamente".

"Hay otros proyectos presentados, al igual que los que giran por Senadores. Pero aún nada a pesar de las promesas electorales, mensaje presidencial o los escuchados en algunas fechas relacionadas con el tema. Este año ni los incendios de enorme proporciones que debimos afrontar los han conmovido seriamente", agregaron.

"En la provincia de Buenos Aires ni hablar, no está en los planes de nadie. Hablando de nuestra región la Cámara de Apelaciones de la provincia de Buenos Aires aún no dictó despacho sobre la apelación al recurso que hemos presentado por el rechazo en primera instancia del Juez Contencioso Administrativo de Quilmes referido a la presentación para detener el avance sobre bosques y humedales en el ahora llamado Puerto Nizuc. Esta situación lleva ya más de 6 meses".

Concluyen diciendo que: "Los lobby inmobiliarios han vuelto a demostrar que son ellos los que deciden.

Por eso alertamos que ante el silencio político y judicial no se pretenda seguir avanzado con planes que seguirán atentando contra los espacios naturales de la costa de Hudson".



Mussi entregó un subsidio

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, visitó la Sociedad de Fomento 3 de Junio donde fue recibido por su nueva Comisión Directiva y vecinos del barrio. En el lugar entregó un subsidio a la Institución, que será utilizado para la compra de equipamiento, y Mussi dialogó con vecinos para conocer sus inquietudes y brindarles respuestas a través de la gestión municipal.

Uno de los funcionarios que lo acompañó fue el secretario de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), Marcelo Benedetti, quien explicó que "junto a Mussi volvimos a esta institución que cuenta con una nueva Comisión Directiva y tiene un gran apoyo por parte del barrio. Así que desde el Municipio, además de varias obras que hicimos a través del Potenciar Trabajo, ahora vinimos a entregarles un subsidio como para darles un empujoncito en estos primeros meses de gestión".

A continuación, Benedetti también resaltó las respuestas del Intendente frente a cada una de las inquietudes de los vecinos del barrio 3 de Junio. "Durante el encuentro, Mussi se comprometió a resolver los problemas en forma integral, a través de las diferentes áreas municipales, con soluciones que van desde pavimentación y arreglo de calles -tanto de tierra como de asfalto-, jornadas de salud para la comunidad (vacunación COVID-19 y antigripal) y castración para los animales de compañía, hasta cámaras de seguridad, una red wifi y facilidades para el pago de impuestos", indicó.

Por su parte, la titular de la Entidad, Silvina Roldán, expresó: "Estamos muy emocionados porque contamos con la visita del intendente Juan José Mussi, quien nos entregó un subsidio para la institución y ya coordinó la realización de varias mejoras para el barrio. Fue una reunión muy fructífera, así que estamos muy felices". Asimismo, en una muestra más del trabajo en conjunto con el Municipio, la nueva Presidenta de la Sociedad de Fomento destacó que los vecinos y funcionarios".



Obra en ejecución

Repavimentación y ensanche Camino General Belgrano

e/ Av. 14 y Av. Antártida Argentina



CERRADO AL TRÁNSITO

Camino Gral. Belgrano e/ Av. 14 y Av. Dra. Julieta Lanteri (21)



Se solicita a los conductores circular con precaución, respetar el señalamiento y los desvíos. Se realizarán desvíos del transporte público de pasajeros del área afectada.



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

Paladino Lubricantes s.r.l.

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999





HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A



El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

La brecha entre los precios de los alimentos y la inflación general ya trepa al 8,5% en los últimos 5 años

Los aumentos de los precios en Argentina sucedieron sobre una base inercial del 40%, sumado al progresivo aumento de las commodities del sector agrario por los cambios en la demanda, lo que hizo especialmente difícil el esfuerzo por contener la suba generalizada de la canasta de la economía local, a pesar de las políticas de contención cambiarias y comerciales. Asimismo, la guerra entre Rusia y Ucrania tuvo consecuencias directas en el aumento de los precios en el sector energético.

La dinámica de los precios de los alimentos merece una atención particular. Por un lado, porque en una economía como la argentina, con altos índices de pobreza, el peso de los alimentos en el gasto de los hogares resulta especialmente significativo, aparte que resulta indispensable en la lucha por la seguridad alimentaria. Por otro lado, Argentina produce materias primas o commodities del sector agrícola para la exportación y, dada la estructura de la economía, resulta la principal fuente de ingreso de divisas para el normal funcionamiento de la industria (y por lo tanto de generación de empleo) y para el pago de deuda. Esta situación genera un estrecho vínculo de los precios internacionales con los del mercado local que, en el contexto de la pandemia, con la población mundial confinada en sus hogares, los alimentos y productos para el hogar vieron incrementada su demanda.

Si bien, como fue mencionado, en el 2020 la economía local arrojó una disminución en la velocidad de aumento de los precios, puede observarse cómo el rubro de alimentos se mantiene sostenidamente por encima de los aumentos del nivel general en términos interanuales, a excepción de los meses entre septiembre del 2021 y enero del 2022. En el mes de febrero de 2022, alimentos y bebidas vuelve a despejarse significativamente de la dinámica general para ubicarse en un 55,8% interanual, 3,5 puntos más que el indicador general.

Si desagregamos la inflación del mes de febrero del 2022 según los principales rubros, es posible notar que el aumento se concentró principalmente en los bienes (5,5%) frente a un menor aumento en servicios (2,8%). En particular, el rubro de alimentos y bebidas no alcohólicas presentó un aumento significativamente por encima del promedio (7,5%). Asimismo, la inflación de precios estacionales fue del 8,4%. Si ahora tomamos las variaciones interanuales de precios según los grandes rubros, por encima del nivel general del 52,3% de febrero del 2022 se encuentran alimentos y bebidas no alcohólicas (55,8%), prendas de vestir y calzado (67,2%), transporte (55,0%), educación (60,4%), restaurantes y hoteles (64,1%). Por su parte, mientras el aumento interanual en febrero fue del 44,9%, el aumento de bienes fue del 55,3%.

PRECIOS



OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

Evolución de los principales precios de la economía Argentina

Precios al Consumidor	Precios Mayoristas	Alimentos
4,7% fue el aumento mensual del IPC en febrero	3,7% fue el aumento mensual del IPIM en febrero	7,5% fue el aumento mensual del Alimentos en febrero
52,3% fue la variación interanual del IPC en febrero	48,7% fue la variación interanual del IPC en febrero	55,8% fue la variación interanual del IPC en febrero

www.undav.org.ar

Fuente: elaboración propia en base a UNDAV



Twitter

@AgenciaSuburbano
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T3u Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T3u Deble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X3u Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X3u Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel



SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

